

Comisión Nacional del Mercado de Valores

C/ Édison 4

28006 Madrid

Madrid, 9 de enero de 2026

Muy Sres. míos:

Como continuación a la Otra Información Relevante comunicada el pasado 14 de noviembre de 2025 (número de registro 37709), y a los efectos previstos en los artículos 17 del Reglamento (UE) 596/2014, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 16 de abril, sobre abuso de mercado, y 226 del Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, pongo en su conocimiento la siguiente **Otra Información Relevante**:

El Grupo ACS y Global Infrastructure Partners (GIP), integrante de BlackRock, han completado hoy el establecimiento de una sociedad conjunta al 50/50 entre ACS y el citado fondo, destinada a la promoción, construcción, desarrollo, operación y comercialización de una capacidad inicial de 1,7 GW en Centros de Datos, una vez obtenidas las autorizaciones regulatorias correspondientes en el mes de diciembre. De esta forma, GIP se une a ACS para lanzar una plataforma global de desarrollo de Centros de Datos con una cartera inicial de 1,7 GW.

Atentamente,

José Luis del Valle Pérez

Consejero - Secretario General

P.S.: Se adjunta nota de prensa

NOTA DE PRENSA

El Grupo ACS y Global Infrastructure Partners completan la creación de una plataforma global de centros de datos

Madrid, 9 de enero de 2026. El Grupo ACS y Global Infrastructure Partners (GIP), parte de BlackRock, han completado con éxito su empresa conjunta para desarrollar una plataforma global de centros de datos, lo que supone un hito importante en el compromiso compartido de ambas empresas con la infraestructura digital.

Este cierre, que se produce tras el cumplimiento de todas las condiciones previas en diciembre de 2025, posiciona a ACS y GIP para acelerar la entrega de instalaciones de última generación diseñadas para aquellos que buscan soluciones rápidas, escalables y sostenibles.

La plataforma, que se anunció en noviembre de 2025, se lanza con una cartera de proyectos en desarrollo de 1,7 GW en Europa, Estados Unidos y Australia.

Además de la cartera de activos existente aportada por ACS a la plataforma, ACS sigue revisando una serie de proyectos potenciales a nivel mundial, que actualmente superan los 11 GW en América del Norte, Europa y Asia-Pacífico.

Basándose en las probadas capacidades de ingeniería y construcción de ACS y en la experiencia en inversiones globales de ACS y GIP, la plataforma ofrecerá:

- Servicios integrales durante todo el ciclo de vida: desde la adquisición del emplazamiento y la obtención de permisos hasta el diseño, la construcción y la explotación.
- Estrategias energéticas integradas: incluyendo conexión a la red, abastecimiento de energías renovables y tecnologías avanzadas de refrigeración.
- Diseño modular y adaptable: que permite una rápida comercialización y flexibilidad para satisfacer las necesidades cambiantes de los clientes.
- Sostenibilidad como eje central: priorizando la eficiencia y la reducción del impacto medioambiental.
- Enfoque en la comercialización: proyectos iniciales en conversaciones con hiperescaladores y otros líderes tecnológicos globales.

Juan Santamaría, CEO del Grupo ACS, afirmó: «El equipo de la plataforma cuenta con una trayectoria probada y la capacidad de operar con una profunda experiencia en la entrega de infraestructuras complejas. Nuestra unión de fuerzas con GIP nos permitirá ofrecer la infraestructura que impulsa el crecimiento de la IA y la nube a nivel mundial, al tiempo que incorporamos tecnología e innovación en cada etapa».

Acerca del Grupo ACS

ACS Group es una organización global, integrada y diversa que desarrolla, invierte, diseña, construye y opera proyectos en tecnología avanzada, transición energética, movilidad sostenible, minerales críticos, recursos naturales, infraestructura social e ingeniería civil a gran escala.

El grupo cuenta con 157 000 empleados en todo el mundo y unos ingresos superiores a 50 000 millones de dólares en 2025. Nuestra red global nos proporciona la escala y la cobertura necesarias para movilizar recursos de forma

rápida y eficiente para nuestros clientes, ofrecer carreras profesionales satisfactorias a nuestros empleados y realizar inversiones a largo plazo en innovación e investigación. Contamos con un profundo conocimiento de nuestros mercados, relaciones duraderas en nuestras comunidades y una experiencia técnica sin igual que nos permite ofrecer soluciones a nuestros clientes. Para obtener más información, visite www.grupoacs.com

Acerca de Global Infrastructure Partners (GIP), parte de BlackRock

Global Infrastructure Partners (GIP), parte de BlackRock, es un inversor líder en infraestructuras que se especializa en invertir, poseer y operar algunos de los activos más grandes y complejos de los sectores de la energía, el transporte, las infraestructuras digitales y la gestión del agua y los residuos.

La plataforma escalada de GIP cuenta con más de 189 000 millones de dólares en activos bajo gestión. Creemos que nuestro enfoque en activos de infraestructura reales, combinado con nuestra amplia red de originación propia y nuestra amplia experiencia operativa, nos permite ser administradores responsables del capital de nuestros clientes y generar un impacto económico positivo para las comunidades. Para obtener más información, visite www.global-infra.com.